



**QUIERO, PUEDO Y DEBO** encabezar a la oposición en México. Quiero porque no voy a permitir, bajo ninguna circunstancia, y están mi nombre y mi honra de por medio de que voy a representar a la oposición como nadie lo ha hecho

**Santiago Creel Miranda**  
Presidente de la Cámara baja



## “Como quieran, quiero”, recalca Santiago Creel

Por Yulia Bonilla  
yulia.bonilla@razon.com.mx

**TRAS REITERAR** que aceptará cualquier método que Va por México acuerde para designar a su candidato a la Presidencia en 2024, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, dijo que él debe ser quien encabece a la oposición en la contienda.

“Quiero, puedo y debo encabezar a la oposición en México. Quiero porque no voy a permitir, bajo ninguna circunstancia, y están mi nombre y mi honra de por medio de que voy a representar a la oposición como nadie lo ha hecho para sacar a estos desgraciados que han querido y han destruido a mi país”, señaló.

Desde la sede estatal del PAN en Chihuahua, el diputado volvió a referirse al método que su partido ha puesto sobre la mesa para elegir al abanderado, sobre lo cual aseveró: “Como quieran, quiero yo”.

**EL MARTES** la senadora panista Lilly Téllez señaló que recopilar un millón de firmas cuesta 30 mdp, por lo que insistió en que dicha “aduana” es del diputado Santiago Creel.

### Eldato

El exsecretario de Gobernación mencionó que se someterá a cualquier proceso, incluso si éste implica bailar, recolectar firmas, implementar voto electrónico o encuestas.

“Yo quiero como quieran los partidos de oposición, y como quieran en conjunto con la sociedad, como quieran quiero yo, si quieren que bailen samba se baila samba. Si quieren que baile banda sé bailar banda, y hasta rock. El rap me costaría un poco de trabajo, pero también le entro ¡como quieran, quiero yo! ¿Quieren con firmas? ¿Quieren sin firmas? ¡Sin firmas! ¿Quieren con voto electrónico? ¡Con voto electrónico o sin él! ¿Quieren con encuestas? ¡Con encuestas o sin ellas! Como quieran quiero yo”, insistió.

Ante los asistentes al evento, realizó un breve recuento de su carrera política y resaltó su trabajo para combatir la violencia mediante el diseño del Gabinete de Seguridad, “no cruzándonos de brazos ni haciendo pend...”, dijo.

Creel Miranda señaló que aceptará cualquier proceso porque “no voy a ser quien desuna lo que tanto trabajo nos costó unir”, en referencia a la alianza opositora.

Sin embargo, hizo hincapié en que el método debe surgir en amplio consenso, no sólo dentro de su partido, sino también en la alianza y con la sociedad.

# 9

**Estados**  
elegirán gobernador en 2024